



Salamanca formará a la Conferencia de Ministros de Justicia de Iberoamérica

Cuenta con una red de profesionales de más de 400 personas

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca y la Conferencia de Ministros de Justicia de los Países Iberoamericanos (COMJIB) suscribieron ayer un acuerdo de colaboración por el que las dos instituciones formalizan las relaciones que mantienen desde hace años en el campo de la formación de profesionales de la justicia. Según explicó Fernando Ferraro, secretario general de COMJIB, órgano que comparte la secretaría con la Red Iberoameri-

cana de Cooperación Jurídica Internacional, la firma del convenio entre ambas organizaciones supone un "gran paso adelante", según sus palabras, para la creación de un espacio de justicia iberoamericano en el que la Universidad de Salamanca será estratégica.

En concreto, la Universidad de Salamanca colaborará con la COMJIB para la formación de sus profesionales, más de 400 personas forman parte de la Red Iberoamericana de Cooperación Jurídica In-

ternacional, por lo que el espectro es muy amplio al igual que los ámbitos de formación. En este sentido, Andrea Murillo y Nicolás Rodríguez, de la COMJIB y la Universidad, respectivamente, señalaron la realización de cursos a la carta adaptados a las necesidades de capacitación de los profesionales iberoamericanos, así como una versión virtual de alguno de los másteres.

También colaborarán con la organización de un acto por el 2018.



Andrea Murillo, M^a Ángeles Serrano, Fernando Ferraro, Federico Ruiz y Nicolás Rodríguez. | BARROSO